



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/1663

02/09/2016

3648

AUTOR/A: SAURA GARCÍA, Pedro (GS); GONZÁLEZ VERACRUZ, María (GS)

RESPUESTA:

Las obras para la remodelación de estación de El Carmen en Murcia se encuentran en ejecución.

No obstante, el Consejo de Administración de la Sociedad Murcia Alta Velocidad (MAV), en su sesión de 4 de enero de 2016, instó a ADIF para que el proyecto constructivo del soterramiento integral de las vías a su paso por la ciudad de Murcia, actualmente en fase de elaboración, desglose la redacción del tramo del paso a nivel de la Senda de los Garres, con la finalidad de que se pueda disponer de un proyecto independiente sobre este concreto tramo a la mayor brevedad posible.

Por otro lado, la reposición del colector de Emuasa-Aguas de Murcia, así como de las acequias de la Junta de Hacendados de la Huerta de Murcia, previstas en el proyecto constructivo como expedientes de gasto independientes de la obra principal, han sufrido variaciones respecto al diseño inicial motivadas por parte de sus titulares.

Por ello, tanto la decisión de la Sociedad Murcia Alta Velocidad, como la nueva definición de los servicios afectados, son incidencias técnico-administrativas contractuales que se deben solucionar.

Madrid, 1 de junio de 2017